

# RCEME



# GEMRC

## MCpl Blake Wills

After 11 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Master Corporal Blake Wills will retire on 6 Jan 2025.

MCpl Wills was raised in Burgessville, ON. After completing post-secondary at Mohawk College in Hamilton ON, he joined the CAF in August 2013 as a Vehicle Technician. He completed Basic training at CFLRS in November 2013 and then proceeded to Borden for his trades training.

In October 2014, he completed his DP1 and was posted to 1 Svc Bn. During his OJT rotations, he worked at 1 Svc Bn, Hq & Sigs, and LdSH(RC). Upon completing his OJT in 2015, he was posted to LdSH(RC) where he was employed in HQ Sqn.

After Completing his DP2 in December 2015, MCpl Wills quickly developed a passion for unburnt atomized diesel and hearing damage, he asked to be loaded on the next LEO2FOV maintenance course, he completed the course in July 2016. Upon his return from his Leopard course, he was moved into A-Sqn LdSH(RC) and employed as a Leopard 2 Chassis Technician, refining his skills on the Leopard 2 platform. During his time at LdSH(RC) he deployed on multiple field exercises and to Latvia on Op Reassurance 20-01 in A-Veh section.

Upon returning from Op Reassurance, he was posted to 1 Svc Bn in July 2020, where he continued his employment as a Leopard Technician in A-Veh Leopard Det, maintaining Leopard 2 power packs and completing 2<sup>nd</sup> line Leopard maintenance tasks. He was promoted to MCpl in July 2022 and took the position of A-Veh Leopard Det IC, completing his PLQ in March 2023. During his time at 1 Svc Bn, he ensured 1 CMBG was always provided adequate 2nd Line Leopard 2 support, he assisted in the donation of Leopard 2's to Ukraine, and the deployment of Leopard 2's to Latvia.

During the past year of his career, he has re-evaluated his life goals and has decided to release from the CAF on 6 January 2025 to pursue employment in the civilian sector as a heavy equipment mechanic with a goal of continuing to work on the Leopard 2 Chassis. The DWD ceremony will be held 29 Nov 24 at CFB Edmonton, please contact MCpl Dieleman ([Robert.Dieleman@forces.gc.ca](mailto:Robert.Dieleman@forces.gc.ca)) for more information.



# RCEME



# GEMRC

## Cplc Blake Wills

Après 11 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps royal canadien des ingénieurs électriciens et mécaniciens (RCEME), le Caporal-chef Blake Wills prendra sa retraite le 6 janvier 2025.

Le Cplc Wills a grandi à Burgessville, en Ontario. Après avoir terminé ses études postsecondaires au Mohawk College à Hamilton (Ontario), il s'est joint aux FAC en août 2013 à titre de technicien de véhicules. Il a terminé l'instruction de base à l'ELRFC en novembre 2013 et s'est ensuite rendu à Borden pour sa formation professionnelle. En octobre 2014, il a terminé son DP1 et a affecté au 1er Bn Svc. Pendant ses rotations d'OJT, il a travaillé au 1 Svc Bn, Hq & Sigs, et LdSH(RC). Après avoir terminé sa formation en cours d'emploi en 2015, il a affecté au LdSH(RC), où il a travaillé au QG de l'escadron. Après avoir terminé son DP2 en décembre 2015, le Cplc Wills a rapidement développé une passion pour le diesel atomisé non brûlé et les dommages auditifs, il a demandé à être chargé sur le prochain cours de maintenance LEO2FOV, il a terminé le cours en juillet 2016. À son retour de son cours sur les Leopard, il a été transféré à l'A-Sqn LdSH(RC) et employé comme technicien de châssis Leopard 2, affinant ses compétences sur la plateforme Leopard 2. Pendant son séjour au LdSH(RC), il a participé à de nombreux exercices sur le terrain et s'est rendu en Lettonie dans le cadre de l'opération Reassurance 20-01 au sein de la section A-Veh.



À son retour de l'Op Reassurance, il est affecté au 1 Svc Bn en juillet 2020, où il poursuit son emploi en tant que technicien Leopard au A-Veh Leopard Det, entretenant les blocs d'alimentation des Leopard 2 et effectuant des tâches de maintenance des Leopard de <sup>deuxième</sup> ligne. Il a été promu au grade de cplc en juillet 2022 et a pris le poste d'IC du dét A-Veh Leopard, terminant son PLQ en mars 2023. Pendant son séjour au 1er Bataillon de sauvetage, il s'est assuré que le 1er GBMC recevait toujours un soutien adéquat pour les Leopard 2 de deuxième ligne, il a aidé au don de Leopard 2 à l'Ukraine et au déploiement de Leopard 2 en Lettonie.

Au cours de la dernière année de sa carrière, il a réévalué ses objectifs de vie et a décidé de quitter les Forces armées canadiennes le 6 janvier 2025 pour trouver un emploi dans le secteur civil en tant que mécanicien d'équipement lourd, dans le but de continuer à travailler sur le châssis de Leopard 2. La cérémonie de DWD aura lieu le 29 novembre 24 à la BFC Edmonton. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec le Cplc Dieleman ([Robert.Dieleman@forces.gc.ca](mailto:Robert.Dieleman@forces.gc.ca))

